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增加民生服务信息

我特别喜欢《沧州晚
报》有关老年人健康养生
的相关报道。很多老年人
都有阅读报纸的习惯，希
望晚报今后能继续增加老
年人关注的话题，多一些
与老年人身体健康、精神
健康有关的内容。此外，晚
报的“帮办”版面的报道很
贴近民生，很受大家喜欢。

朱昆山

增加“大家谈”栏目

希望晚报的报
道内容和报道形式
能更活跃一些，可以
增加“大家谈”“你一
言我一语”等栏目，
通过大家都十分关
注的话题来增强晚
报的互动性。拿“晒
被 子 ”这 个 话 题 来
说，各小区做法不一
样。有的小区不允许
居民在公共场所晒
被子，怕影响小区环境。有的小区特意开辟出场
地，安装晾衣架等支持居民晒被子。在小区里晒
被子好不好，能不能晒，应该怎么晒……晚报可
以开设“大家谈”等栏目，让读者针对这类大家
关注的话题畅所欲言。

王汝维

多展示居民健身风采

晚报怎么办 居民这样说

本报讯（记者 姚连红 崔
春梅）昨天，“《沧州晚报》进社区”
与读者互动交流活动走进运河
区公园街道办事处丽景社区。
活动现场，多位居民代表为晚
报的发展建言献策（右图）。

当 天 上 午 ，运 河 区 丽 景
社区的居民代表陆续来到活
动现场。大家畅所欲言，表达
了 对 报 纸 的 关 注 和 认 可 ，并
对如何办好晚报提出了可行
性建议。多数读者认为，报纸
内 容 应 注 重 民 生 问 题 ，多 增
加 一 些 与 读 者 的 互 动 报 道 ，
更加关注居民身边正能量的
暖心故事。

居民王汝维是晚报的忠
实 读 者 ，平 时 爱 看 报 纸 上 的
时政新闻。他认为，报纸可以

办得更活跃一些，增加“大家
谈”“你一言我一语”等栏目，
对居民关心的民生问题进行
讨论，提高居民的参与度。

居民王金星说，虽然现在
网 络 已 经 普 及 ，但 他 还 是 喜
欢 坐 下 来 翻 翻 报 纸 ，那 样 静
静 地 读 报 更 有 感 觉 。他 希 望
记 者 能 走 到 百 姓 身 边 ，听 听
居 民 的 心 声 ，大 家 关 注 什 么
话 题 就 报 道 什 么 新 闻 ，真 正
把新闻做到居民心坎上。

“青少年的心理问题不容
忽 视 ，希 望 晚 报 多 增 加 一 些
关于孩子心理健康的话题。”
居 民 季 阿 平 表 示 ，晚 报 可 以
定期请心理专家对平时接触
到 的 案 例 进 行 分 析 交 流 ，为
一些正处在困惑期的家长支

招 ，成 为 他 们 育 儿 路 上 的 有
力“帮手”。

听 取 了 多 位 居 民 的 意 见
和 建 议 后 ，《沧 州 晚 报》相 关
负 责 人 表 示 ，一 份 报 纸 的 发
展离不开各位读者的支持和
关注，能来到读者身边，倾听
大 家 的 知 心 话 ，对 提 高 质 量
办 报 有 极 大 的 帮 助 。随 后 ，

《沧州晚报》编辑、记者收集、
整 理 了 各 位 居 民 的 宝 贵 意
见。今后，《沧州晚报》会根据
居 民 的 建 议 进 行 相 关 调 整 ，
拉 近 与 读 者 的 距 离 ，为 百 姓
送上更多“精神食粮”。

（如果您有好的意见或建
议，有问题向记者反映，可拨打
记者电话3155665、3155686联系
我们。）

“《沧州晚报》进社区”——走进丽景社区

读者建言支招说“办报”

●采访整理/本报记者 崔春梅 姚连红

老人健康内容再多些

晚报报道更客观更可信

网络上的各种信息
层出不穷，但我更信任

《沧州晚报》的报道，因为
它更客观、更权威。我非
常喜欢晚报的法制新闻，
很多案例真实、生动，读
起来很有教育意义。此类
报道可以向读者传播法
律知识，提高大家的法律
意识和法律素养。

陈治湖

彩色版面很有冲击力

作为一名年轻人，
我既爱看手机也爱读
报纸。手机上的各种视
频冲击力很强，但其内
容的可信性不如报纸。
对于晚报来说，“大家
拍”“朋友圈”等版面色
彩丰富，冲击力强，非
常符合年轻人阅读特
点。因此，我对它们情
有独钟。 王蒙

多刊登正能量故事

晚报的报道内容很丰
富，我很喜欢。希望今后能
继续增加正能量新闻，记
者多写一些先进人物的典
型事迹等，为社会传播正
能量。比如，在社区的支持
下，不少小区的文体活动
很丰富。其实，这背后有很
多感人的人和事可以采
访、报道，记者可以深入挖
掘。 郭雪迎

法治教育内容多一些

孩 子 的 健 康 成
长，离不开家庭、学校
和社会的共同努力。
知法、懂法、用法是青
少年健康成长中不可
忽视的环节。晚报可
以再增加一些法治教
育的相关内容，增强
大家的法制观念，有
效预防未成年人犯
罪，让孩子们能自觉
做到遵法、学法、守
法、用法，用法律为自己的人生护航。晚报还可以
定期邀请心理专家对接触到的典型案例进行分
析，为一些正处在困惑期的家长支招，成为他们育
儿路上的“帮手”。 季阿平

深度解读有关政策

尽管现在网上新
闻很多，但我还是更喜
欢看纸质版《沧州晚
报》。读者都很关注涨
退休金之类的信息，希
望晚报能在原有基础
上深度解析老百姓普
遍关注的那些政策。比
如，可以在报纸上列出
工资的“计算公式”，读
者很方便就能算出自
己的工资。记者可以深
入基层，根据老百姓最关心的事写出更多关乎民
生、接近百姓生活的报道。 王金星

增加老人、孩子相关内容

我对《沧州晚报》情
有独钟，尤其喜欢晚报刊
登的时事报道。晚报可以
在版面上多刊登一些招
聘求职等信息，并让这些
关乎民生的服务信息多
些再多些，为市民尤其是
年轻人就业等提供更多、
更全面的信息。

蒲保杰

现在，很多居民参加
了广场舞、健走队等各种
文体队伍，让自己的娱
乐、休闲生活丰富多彩。
晚报可以多报道这些文
体队伍的风采及联谊活
动等，让他们带动更多人
爱上运动、爱上健康。

卢荣军

我 家 里 有 两 个 孩
子，非常关注晚报小记
者的有关版面，对它的
感情也特别深。它能提
高孩子的自信和写作
能力。希望每周多刊登
几期有关晚报小记者
的相关版面，满足孩子
和家长的阅读需求。

此外，很多老人因
身体原因不能出远门。
晚报可以多报道一些市区及各县市的文化活动、
旅游景点等，比如哪里有跑落子、扭秧歌、舞狮子
等表演，可以提前在晚报上刊登。

王明莹
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世纪福邸三室二厅一卫，119.5平方米，全新
未住，中间黄金楼层，南环小学，第十中学附近，
需全款，看房谈价，无意勿扰。电话：13930766898
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